

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 16 de mayo de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

**Edmundo Guajardo Treviño** informó que se creará la comisión de conciliación y defensa de los militantes del partido, lo cual determina que las pasadas elecciones del 22 de abril para consejeros nacionales y estatales, se llevó a cabo con legalidad, transparencia y objetividad, lo que recobra más fuerza en el partido. (V10)

La iniciativa del PAN no tiene dedicatoria para **Armando Rivera** s, confió el Alcalde **Manuel González Valle**. (V10)

## SECCIONES

**Antonio González** comenta que la ciudad ha crecido en forma muy desordenada y es importante replantear las cosas, sobre todo en el centro, que es la joya de la corona, pero está tomado por automóviles que han tomado las banquetas. A eso se une el mal transporte público y la gran cantidad de escuelas en el centro. (V10)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con una inversión de 20 mdd, el Grupo Ellisson establecerá sus instalaciones en el aeropuerto de Querétaro , informó **Michel Ellison**, quien subrayó la confianza de la empresa en el desarrollo del centro aeroespacial del Estado. (V10)

El Grupo Everest sostiene negociaciones con al menos siete empresas internacionales del sector aeronáutico, para invitarlos a invertir en el estado, informó **Patrick Rider**, Presidente del Grupo. (V10)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El centro de estudios financieros de España y la fundación Roberto Ruiz Obregón, han otorgado 24 becas a estudiantes queretanos, dio a conocer **Arturo de las Heras**, subdirector general del centro español, al firmar el convenio con la fundación queretana. (V10)

## SOCIEDAD

Se llevó a cabo el primer foro estatal Las familias del siglo XXI en Querétaro, entre la diversidad, la tradición y la modernidad, en la que se realizó una conferencia con la destacada participación de la coordinadora nacional del proyecto Democracia de las familias, **Beatriz Smuckler**, así como diversas mesas de trabajo. (V10)

Entrevista. **Fernando Silva**, de Barrios Unidos, informa que su sede está en Guadalajara y aquí trabajan con 5 grupos de auto ayuda, además de la casa de formación para apoyar a jóvenes con adicciones. Alrededor de 50 voluntarios son los que permiten el éxito del trabajo que se hace en diferentes colonias. Los miércoles a las 7:30 se reúnen en la casa del peregrino en la colina Niños héroes, junto a la parroquia de Cristo Rey. (V10)

A pesar de que el dren Cimatario 1 no luce tan sucio como otros drenes, es necesario revisar su infraestructura, pues hay puentes como el que está en la colonia Las misiones, que está muy bajo y reduce la capacidad de conducción de agua. (V10)

Hoy en la mañana, en la empresa aceros y corrugados, falleció una persona de 32 años, al caer de un andamio de 15 metros de altura. (V10)

## MUNICIPIOS

La Secretaría de Seguridad Pública municipal, invertirá 30 mdp en la compra de 120 cámaras que se colocarán en las diferentes delegaciones municipales, informó **Amadeo Valladares**. (V10)

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, da todo su apoyo a los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, representada por **Carlos Mier**, después que vecinos de San Isidro se quejaron de abuso por parte de la fuerza pública. (V10)

Del 15 de junio al 1 de julio se realizará la feria de San Juan del Río, con una inversión aproximada de 10 mdp y donde se espera la asistencia de 300 mil personas durante esos días, dieron a conocer el Presidente municipal, **Jorge Rivadeneira** y **Hugo Burgos**, gerente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. (V10)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

El ministerio público federal interpuso una vez más un recurso de revisión a un amparo emitido por el juez tercer de distrito, el 25 de abril, lo que ocasionó que a pocos días de recobrar su libertad, **Cristina Rosas**, no procediera al amparo, señaló el dirigente **Jerónimo Gurrola**. (V10)